

2015～2016 年度



THE ROTARY CLUB OF KOSHIGAYA NORTH

越谷北ロータリークラブ

例会日:毎週水曜日 12:30～13:30

例会場:越谷市千間台東 1-1-6 クオレ千間台 2F

T E L 048(975)9898

F A X 048(977)3741

創 立:1976 年 5 月 11 日

会 長 : 大 熊 正 行

副 会 長 : 関 森 初 義

幹 事 : 会 田 謙 二

会報委員長 : 江 口 公 晴

第 1916・1917 回 例会記録 No. 5

平成 27 年 7 月 29 日・8 月 1 日(移動例会)

司会 : 今井 英治 編集 : 並木 勇一

会 次 第

1. 点鐘

2. ロータリーソング

「それでこそロータリー」

3. お客様紹介

越谷東 RC 会長 大内 一幸 様

幹事 加藤 盛也 様

最高裁判所司法研修所 時田 剛志 様

米山奨学生 常 安琪 様

4. ロータリアン行動規範 本間 睦人 会員

5. 会長卓話

6. 幹事報告

7. 委員会報告

8. スマイル報告

9. 会員卓話

青少年奉仕セミナー卓話

大濱 裕広 会員

広報部門セミナー卓話

松崎 義一 会員

10. 出席報告

次回例会案内 平成 27 年 8 月 19 日

納涼例会

会長卓話



大熊 正行 会長

本日は、同じ親を持つ兄弟クラブであります越谷東クラブの大内会長ならびに加藤幹事に早々に表敬訪問ということで当クラブ例会にお出で頂きまして誠にありがとうございます。大内会長とは旧知の間柄でありまして、昔から大変お世話になっております。今年度、同期の会長として一年間何卒宜しくお願い致します。さて、今年度初めて、「ロータリアンの行動規範」を皆さんに唱和していただきました。この意味は、職業奉仕委員会か S.A.A の小河内さんからでもいづれ改めてご説明していただきたいと思いますが、「4つのテスト」や「ロータリーの目的」とも少し違って、ロータリーの倫理訓を簡潔明瞭に表しているなと思います。

今年度会長として全てのセミナーに一部始終参加しようと思っておりましたが、突然のトラブル等で出られなくなることがあるものです。7月25日(土)青少年奉

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>

仕部門セミナーに出るために川口の会場に行きました。会場に着いたとたんに関係会社からメールがあり、番頭格の社員が工場の機械に挟まれ救急車で運ばれたとの連絡が入り、取るものも取らず担ぎ込まれた病院に急いで駆けつけることになりました。

以前、3K の話をしましたが、家庭の健康というのは、夫婦仲だけの話では無く、家族の中に問題児がいたり病人がいても大変です、会社でも財務的に問題が無くても人材教育や人材確保、従業員の健康(怪我や病気や事故、)や取引先とのトラブルや売り掛けの未回収や倒産等々があると思います。昨日外から会社に帰ったら、ある取引先から債権者説明会の案内が来てました。今日の午後突然 FAX で知らせが来て、明日の午前 10 時から上野で開催だとのことでした。寝耳に水、晴天の霹靂という感じでしたね！不幸中の幸いで、売り掛け金もさほど大した額でもなかったのと、それに出ていたら例会に間に合わないといけなかったので 営業の者を行かせました。

また、7 月 26 日(日)広報部門セミナーにも行く予定でしたが、親戚の子が高校野球埼玉大会の準決勝まで進んで浦和学院と戦うというので、急遽応援に行くということになりました。

4 年前にジュニア甲子園にも出て、そこそこ活躍してた子なんですが、高校では控えでした。その子は、大体 大勝か大負けのパターンじゃないと出てこないもんですから、前日の順々決勝の川口戦でも接戦だったので出番はないかなと思っていましたら最終回の守りで守備固めで出てきたらしいですが、親は泣いて喜んだんじゃないでしょうか？準決勝の浦和学院戦はたぶんコールド負けするだろうから、最後出してもらえるかなと思っていましたら、先制してこつこつと点を重ねたあげくに何と勝ってしまいましたので出してもらえませんでした。決勝戦は、見に行けませんでした。ここまで来たら優勝して甲子園に行っていきたいと思いましたが、優勝したら大型バスを手配しようかなと半分本気で思っていました。祝勝会やお祝い金や親

族代表でバスをチャーターしたらいいくらいかかるんだろうかと計算してしまいました。ホールインワン保険ならぬ「甲子園保険」でもあったらいいかもなと思いました。結果的に優勝は出来ませんでした、大健闘で「あっぱれ！」でした。ほんのひとときでしたが、いい夢をみさせてもらいました。

野球と言えば、当クラブ今年度最初の社会奉仕事業でもあります「ジュニア甲子園野球大会」が 8 月 1 日(土)に開幕します。当日は、朝から例会になっていますので是非多くの会員皆さんの出席をお願い致します。

また昨日は、越谷 RC への表敬訪問へ行って参りました。当クラブとは、会長・幹事の席と副会長・会長エレクトの例会での座り方が逆だったり、宴席等の最後でしか歌うことが無いと思っていた「手に手つないで！」を開会のセレモニーの中で歌っていたのでびっくりしました。セレモニーを 12 時 50 分までに終えてその後すぐに卓話に入り 13 時 20 分までに卓話を終えて、そのあとでスマイル報告！出席報告となっていました。クラブによって色々だと思いました。

ロータリーには、特別月間というのがありまして毎月テーマ・名称があります。その特別月間の名称が前年度までと大きく様変わりしました。中澤プログラム委員長には、それを踏まえて特別月間のテーマに準じた卓話をお願いしました。しかしながら、あまりそればかりにとらわれ過ぎずに自由な発想と奇抜なアイデアで、考えてほしいとお伝えしました。7 月だけテーマが無いので私も自分の思いを伝えつつ自由に使いたいと思います。最後になりますが、本日をもって吉江さんが退任されることになりました。21 年間という永きに亘り当クラブのために一所懸命尽くしていただきました。退任された後も、お身体にご留意されお元気で過ごしていただきたいと思ひます。長い間本当にご苦労様でした。そしてありがとうございました。

幹事報告



会田 謙二 幹事

地区より

- ・8月のロータリーレートは7月同様、1ドル=124円
- ・地区補助金の件、4月に申請しました地区補助金は、審査の結果、全クラブが承認されました。7月23日から24日に各クラブへ振り込まれます。
- ・地区スポンサーバッチの申請方法についてのご案内。このバッチは、大杉社会奉仕部門委員長(川口北RC)から無償でご提供されました。
- ・「ロータリーの友」表紙写真を各クラブから募集しています。
- ・第8グループの会員名簿が届きました。情報量が増えましたのでお取り扱いや紛失等にご注意下さい。
- ・8月5日は、振替例会のため例会はありません。

お客様ご挨拶



越谷東 RC 大内 一幸 会長
加藤 盛也 幹事

親クラブ名門、越谷クラブ様よりも先に、兄貴クラブ

の北クラブ様に訪問致しました。私どもは市内4番
目・・・越谷クラブ様、南クラブ様、北クラブ様に続く
1987年の創立で、来年30周年の節目を迎えます。
越谷北ロータリークラブ様は40周年の佳節をお迎え
になられ、心からお祝いと尊敬を申し上げます。
貴重な例会に出席させていただいた喜びを胸に、北
クラブ様を見習ってロータリーのいう奉仕と親睦の調
和を取れた心地よい風を感じながら、しなやかに、な
ごやかに、さわやかにクラブ運営をしております。皆
さま、どうぞ毎週木曜日は私ども東クラブの例会日で
す。旧4号水道企業団対面のNTT越谷ビルにて開
催しております。どうぞお気軽にいらしてください。

委員会報告

社会奉仕委員会:大島直幸 委員長

8月1日に第7回越谷ジュニア甲子園野球大会が
行われますので、皆様のご出席をお願いします。そ
の中で例会を行います。社会奉仕委員会の方は7時
に。それ以外の方は7時30分にお集まりください。

服装についてはポロシャツとチノパンのようなスタ
イルでお願い致します。野球場には運動靴でないの中
に入れませんので、運動靴にて御参加ください。

親睦活動委員会:須賀篤史 委員

8月19日(水)に納涼例会が開催されます。場所は
八王子のうかい鳥山です。既に40名近い出欠の連
絡が入っており感謝申し上げます。夫人同伴ですの
で、引き続きよろしくお願いたします。

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>

会員卓話



大濱 裕広 会員

青少年奉仕セミナー報告

「青少年や若きリーダーの支援、

明日のリーダーを育てる」

「青少年奉仕部門」地区研究リーダー大塚信郎パ
ストガバナーより、

私たちロータリアンの大切な役割は、明日のリーダ
ーを育てる事です。私たちは、ロータリーのさまざまな
プログラムを通じて、地域社会やクラブの未来を担う
才能豊かな人材を育てる事が出来ます。地域社会で、
若者たちやリーダーシップの力を養う場として我が地
区は、インターアクト・ロータリーアクト・RYLA 研修を
提供しております。又、若者たちが世界に向かって視
野を広げる為に、ロータリー青少年プログラムを実施
しております。

地域社会の次世代のリーダーに繋がり、アイデア
を広げ行動を起こすきっかけを生み出すのが「ロータ
リー青少年指導者養成プログラム」(Rotary Youth
Leadership Award) 通称「RYLA」のイベントです。
RYLA はクラブや地区によって実施される若者の為
のリーダーシップ養成プログラムです。イベントは1日
のセミナーから3日～1週間の合宿など、目的・リソー
ス・参加者の種類によって様々な形で実施されます。
年齢に決まりはありませんが、多くのイベントは高校
生・大学生・若い社会人を対象にしています。イベン
トの目的も、家庭に問題を抱えた青少年を支援するイ

ンターアクトやローターアクトのリーダーシップ能力を
高める、ロータリー学友と再び繋がる、職業人のリー
ダーを育てるなど多岐に渡ります。人生を変えるよう
な貴重な経験を若者に味わってほしい。そんな
想いを形に出来るのがロータリー青少年交換プログ
ラムです。

このように青少年奉仕活動は3つの委員会

1. 青少年育成・インターアクト委員会
2. ローターアクト・RYLA 委員会
3. 青少年交換委員会

を緊密な連携を取り青少年育成、地域社会、世界奉
仕活動プログラムを実践していきたいと考えておりま
す。



松崎 義一 会員

広報部門セミナー報告

ご挨拶

井原 實 2770 地区ガバナー
大塚 信郎 地区研修リーダー
渡邊 和良 広報部門担当諮問

・基調講演

星野 時夫 広報部門委員長

・地区役員紹介

梶間 順子 広報部門委員会 対外広報委員長

・ロータリアン以外の方々への広報について、お話
がございました。

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>

平田 修一 広報部門委員会 対内広報委員長
・ロータリアンへの広報活動について、お話がございました。

広報部門セミナー「グループディスカッション」
・テーマ・・・ロータリーの知名度を上げるには？
内容;5～6 名による、テーブルディスカッションが、50 分行われ、そののち各テーブル 1 名の方の発表が、3 分ございました。

尚、発表の結果は、後日各クラブに連絡をいただきます。

追伸

2015-16 年度 井原 實 ガバナー ご挨拶

対外広報委員長 梶間順子様 ご挨拶

対内広報委員長 平田修一様 ご挨拶

の原文をお知らせします。

ロータリーの広報は、K.R.ラビンドラン RI 会長が強調しているテーマの 1 つです。広報はロータリー戦略計画の 3 つの戦略的優先項目の 1 つである「公共イメージと認知度の向上」に含まれます。目標は、ロータリーのブランドイメージを向上させ、ロータリーの中核的価値観(親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダーシップ)と人道的・職業的奉仕というロータリーの強みについて、地元レベルと国際的レベルでの周知を図ることにあります。

ロータリーのブランド強化は、極めて重要なプロジェクトです。「ブランド」とは、単にロータリーの歯車やモットーにとどまるものではなく、「ロータリーとは何か」、「ロータリーとは何をやる団体なのか」、「なぜロータリーは大切なのかを表すものです。

RI はロータリーの新ロゴを定義しています。クラブで名刺や、ホームページ、各種の出版物に新ロゴを使って頂くようお願いいたします。新ロゴの使い方の情報は、My Rotary 中のブランドリソースセンターに準備されています。

ブランドリソースセンターには、ロータリーのストーリーを生き生きと伝えるボイスとブランドアイデンティティに

ついての情報も含まれていますので、活用されることをお勧めします。

今年度、広報部門委員会では、ロータリアンに情報を伝える対内広報委員会とロータリアン以外の人達に情報を伝える対外広報委員会の 2 つの委員会を設け活動します。

この 1 年間、本セミナー及び各委員会活動を通じて、クラブの皆様が地元の人々にロータリーの活動を伝えるご支援を致します。どうぞ宜しくお願い申し上げます。



スマイル報告



- ・吉江さん。永い間大変お疲れ様でした。そしてありがとうございます。いつまでもお元気で。大熊正行
- ・越谷東 RC 大内会長、加藤幹事ようこそお越しくださいました。 会田謙二

宮崎敏博・松崎義一・青木 清・山口秀行
市川洋和・江口公晴・鷹島綾子

- ・地区セミナー報告宜しくお願い致します。 関森初義・中澤広樹

- ・昨日は高橋さんホールインワン C お疲れ様でした。 松井昭夫・深野秀樹・高橋正美

- ・吉江さん、永きにわたりお世話になりました。ありがとうございます。 小河内梅幸

- ・本日私の事務所で研修をしている司法研修生を同行しました。宜しくお願い致します。 中澤伸浩

- ・お世話になります。 高瑠美子

- ・おつりがあまったので。 高橋忠克

- ・お盆が近くなり忙しい日を送っています。石井知章

- ・お陰さまで本日 50 回目の誕生日を迎える事が出来ました。これからも世の為、人の為、家族の為に頑張ります。 吉澤晴雄

- ・昨日とあるコンペで準優勝しましたが、優勝者よりもイイ事があったので多めにスマイル致します。

須賀篤史

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>

- ・本日は楽しいお昼の時間を過ごす事が出来ました。
ありがとうございます。 加藤盛也
- ・永い間ありがとうございました。楽しくお手伝い出来
ました。 吉江たまき
- ・世界平和の為に。 大濱裕広・末木照久
酒井新樹・高橋忠克
- ・暑中見舞い申し上げます。 小林操・渡辺裕介

第 7 回ジュニア甲子園野球大会

平成 27 年 8 月 1 日

於 越谷市民球場

出席報告

会員数	57 名
出席免除者	18 名
出席者	41 名
欠席者	16 名
出席率	84%



「開会式」



「開会式」



開会挨拶 大熊 正行 会長



選手宣誓



優勝 越谷市立富士中学校



大島 直幸 社会奉仕委員長挨拶



準優勝 越谷市立千間台中学校



RC イメージキャラクターも整列



3 位 越谷市立光陽中学校



優勝旗返還



3 位 越谷市立西中学校

第 1917 回 移動例会

於 越谷市民球場会議室



会長挨拶 大熊 正行 会長

本日は、今年度に入って初めての対外事業(社会奉仕事業)であります、「第 7 回越谷・八潮ジュニア甲子園野球大会」です。昨日までの準備と本日の開催にこぎつけるまでには、社会奉仕委員会のみなさん大変ありがとうございました。朝 7 時～7 時半の段階では、会員の集まりが少し寂しかったのですが、例会開始のこの時間にはこんなに大勢の皆様にお集まり頂きまして大変ありがとうございます。また、ガバナー補佐・中島美三郎様を始めとしまして、第 8 グループ内の会長・幹事様にも早朝よりお集まり頂きまして誠にありがとうございます。

さて、野球の投手～本塁間の距離は、18.44m(中学生以上は同じ)60 フィート 6 インチだそうです。アメリカでは、距離や速度を、インチ、フィート、ヤード、マイルなど何でもそのように表します。本来は、60 フィート丁度だったらしいのですが、何かの間違いで「60.6 フィート」で伝わりそれ以来そうなったのだそうです。小学生は少し短いようですが、中学生以上は全て塁間距離も含めてプロ野球まで一緒だそうです。ですので、体力や肩が出来上がっていない中学生には、捕手が盗塁を刺すのは非常に難しいようです。さて、話は変わりますが 今国内各地で「ふるさと納税」が流行っています。税金の一部を、ある地方の自治体などに納税すると、御礼にその地方や地域の特

産物や名産品が送られて来るというものです。それと少し違いますが、地域経済の活性化につながるという意味では共通しているのかと思いますが、やはり全国各地の自治体で発行されていて人気のある地域振興券があります。越谷でも「ふるさと特産品購入券(プレミアム商品券)」が発売されました。3 割分お得な券です。どこの自治体でも大変人気があり瞬く間に完売してしまうとのことで、私も家族全員分とついでに飼犬の名前でも申込みしましたら、全部抽選に当たり引き換え可能になりました。とりあえず送ってみるものですね！

最後に報告ですが、2016～2017 年度 2770 地区のガバナーは、越谷南 RC の浅水尚伸さんですが、早いもので第 8 G の次年度ガバナー補佐を選出する時期になりました。去る 7 月 28 日(火)に、歴代パストガバナー並びに歴代パストガバナー補佐の皆さんがお集まりになって、パストガバナー補佐会議が開催されました。その席で、当越谷北 RC の小林 操パスト会長が満場一致で専任されました。小林 操パスト会長は、2003～2004 年度の当クラブの会長で、その後は 13 年連続で地区へ出向され、すべて R 財団畑を歩みその間幾度となく委員長を歴任され、前年度は R 財団部門委員長もされ、2770 地区内でもその功績と活躍ぶりは、大変な評価を頂いております。来年度のこととはいえ、秋には活動が始まります。皆様のご理解とご協力を切にお願い致します。



2016 年～2017 年 第 8 グループ
ガバナー補佐エレクト 小林 操 会員

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>

幹事報告



幹事報告 須賀 篤史 副幹事



- ・第 2770 地区 ガバナー補佐 中島 美三郎 様
越谷南ロータリークラブ様
越谷東ロータリークラブ様 より
本日のお祝いをいただいております。
- ・8月5日は、振替例会のため例会はありません。



お客様ご挨拶 第 2770 地区 第 8G
ガバナー補佐 中島 美三郎 様

会員の皆様、早朝から御苦労さまでした。また準備された方々、大変お疲れ様でした。

【お客様御紹介】

2770 地区 第 8G ガバナー補佐	中島 美三郎 様
ガバナー補佐幹事	豊田 高行 様
越谷南ロータリークラブ会長	中島 頼光 様
幹事	遠山 浩人 様
越谷東ロータリークラブ会長	大内 一幸 様
幹事	加藤 盛也 様
越谷中ロータリークラブ会長	小池 和義 様
幹事	坪井 明 様

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>